

令和3年5月22日

市内小中学校児童生徒の皆さん

児童生徒の保護者の皆様へ

南陽市教育委員会

## 市内小中学校における臨時休業延長のお知らせ

日頃より、本市学校教育の充実、発展に、多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝を申し上げます。

さて、市内における新型コロナウイルス感染症のクラスターの発生等により、南陽市における新規感染者が急増し、医療提供体制のひっ迫も懸念されております。これを受け、南陽市では、本日、新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催して議論し、その後、山形県と合同で、市民及び事業者の皆様に対して、感染拡大防止策を要請することとなりました。

その中で、市内小中学校における一斉臨時休業についても話し合われ、5月25日（火）まで延長することといたしました。上記の情勢を鑑みての決定でありますので、ご心配が絶えないことと存じますが、何卒、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

休業中の学習や生活につきまして、学校よりお子様に連絡させていただきます。5月26日（水）以降の対応につきましては、追って連絡させていただきます。なお、学校再開につきましては、市内や近隣市町における感染者数の減少や、感染経路が明確になっているか等を踏まえ、慎重に検討してまいります。再開にあたっても、子ども達の安全確保に向けて、分散登校等様々な方策を検討してまいります。

5月24日（月）、25日（火）、医療に従事する方等で、どうしてもお子様だけでの生活に不安のある方につきましては、学校までご相談いただきますようお願いいたします。

繰り返しになりますが、ご家庭におかれましては、引き続き健康観察をこまめに行っていただき、心配される症状がある場合等は、主治医に相談をお願いいたします。

また、今後の感染状況を見極めるための重要な休業であることを鑑み、休業中はお子様の外出を控えるようお声がけください。

学校では、誤解や偏見、誹謗中傷や不当な差別、いじめ等が起きず、思いやりの心をもち一丸となって乗り越えていけるよう児童に指導しておりますので、ご家庭におきましてもお声がけください。

ご心配やご不明な点がございましたら、学校、または、南陽市教育委員会 学校教育課（Tel40-3211）までご相談ください。

令和3年5月22日

保護者の皆様へ

南陽市立宮内中学校

校長 佐藤 政彦

## 新型コロナウイルス感染症に係る臨時休業延長のお知らせ

日頃より学校運営につきまして、ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、市内における新型コロナウイルス感染症のクラスターの発生等により、南陽市における新規感染者が急増し、医療提供体制のひっ迫も懸念されております。

つきましては、南陽市新型コロナウイルス感染症対策本部会議の決定により、臨時休業を5月25日（火）まで延長することとなりました。5月26日（水）以降の対応につきましては、今後の感染状況を踏まえ、追って連絡させていただきます。

なお、5月24日（月）、25日（火）に、医療に従事する方等で、どうしてもお子様だけでの生活に不安のある方につきましては、ご相談いただきますようお願いいたします。

また、休業中の学習や生活について、本日、担任よりお子様に連絡させていただきます。繰り返しになりますが、ご家庭におかれましては、引き続き健康観察をこまめに行っていただき、心配される症状がある場合等は、主治医に相談をお願いいたします。

また、今後の感染状況を見極めるための重要な休業であることを鑑み、休業中はお子様の外出を控えるようお声がけください。

ご心配やご不明な点がございましたら、本校教頭までご連絡ください。（TEL 47-2251）

## 資料4

## 新型コロナウイルス感染症対策に係る今後の対応について

令和3年5月22日（土）

南陽市新型コロナウイルス感染症対策本部

市内における新型コロナウイルスの感染拡大とクラスターの発生等を踏まえ、当市における当面の新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応を次のとおり決定する。

### 記

#### 1 感染拡大防止に向けた市民への広報周知の徹底

- ①感染リスクが常に身の回りにあるという意識をもち、「密閉空間」「密集場所」「密接場面」の「三つの密」を避ける、マスクの正しい着用、こまめな手洗い、消毒、適切な換気、人ととの距離の確保など、基本的な感染症対策である「新しい生活様式」の徹底をお願いする。
- ②とくに、発熱や咳などの症状がある場合は外出を控える。
- ③会食については、少人数短時間ではなく、家族やいつも一緒にいる人に限定する。
- ④不織布マスクを正しく着用し、人の集まる場所でのマスクの着用だけでなく、人の集まるところ自体を避ける。
- ⑤エアロゾル感染のリスクを下げるため換気を徹底する。
- ⑥政府の緊急事態宣言の対象区域やまん延防止等重点措置の対象区域への不要不急の往来は自粛するとともに、感染が拡大している地域との往来は慎重にしていただく。

#### 2 市内小中学校や幼稚施設等の授業等について

- ①市内小中学校は、5月25日（火）まで臨時休業とし、今後の感染の状況により臨時休業の延長を検討する。
- ②市立幼稚園・保育園・児童館・学童保育施設についても、市内小中学校に合わせて5月25日（火）まで臨時休園等とする。

#### 3 公共施設等の使用・イベントの取扱い等について

- ①感染拡大を防止するため、市の施設については、5月21日（金）から6月3日（木）までの2週間、新型コロナウイルスワクチン接種等一部事業を除き原則使用を休止する。
- ②期間中のイベントについて中止・延期を検討する。

#### 4 今後の新型コロナウイルス感染症注意・警戒体制について

新規感染者が相次ぐとともに、感染力が強く重症化リスクの高いとされる変異株への感染が増え、高等学校や福祉施設、飲食店でのクラスターが相次いで発生している状況下において、市内及び県内外の感染状況等を踏まえながら適切に対応するとともに、5月23日（日）から6月3日（木）の期間、市民を対象とした無料PCR検査を実施する。

#### 5 人権への配慮について

新型コロナウイルス感染症に関し、冷静な行動を求めるとともに、感染者や医療関係者その他対策に携わった方々に対する誤解や偏見、誹謗中傷や不当な差別、偏見、いじめが起こらないよう十分注意する。

## 山形県と南陽市の合同要請（案）

南陽市内の飲食店における新型コロナウイルス感染症のクラスターの発生等により、南陽市及びその近隣市町における新規感染者が急増し、医療提供体制のひっ迫が懸念されることから、今日から6月3日までの過ごし方について、南陽市民や事業者の皆様に対して、県と南陽市が合同で要請を行います。

### 1 南陽市民の皆様へ

- 南陽市全域で不要不急の外出や移動は控えてください。
- 発熱や咳などの症状があるときは、早目に「かかりつけ医」または「受診相談センター」にご相談ください。
- 感染力や重症化リスクが高いとされるN501Y変異株の感染のリスクが常に身の回りにあるという意識を持ち、マスク（不織布製が望ましい）の正しい着用、消毒、三密の回避、換気の励行など基本的な感染防止対策をこれまで以上に徹底してください。
- 混雑する時間帯や混雑する場所など、人の集まるところ自体を避けください。
- 県境をまたぐ移動は控えてください。とくに緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の対象区域への往来は控えてください。
- 仕事は、できる限りテレワークやオンラインを活用してください。

### 2 飲食店事業者の皆様へ

- 従業員の健康管理をはじめ、業種別ガイドラインの遵守を徹底してください。
- マスク（不織布製が望ましい）の正しい着用を徹底してください。フェイスシールド、マウスシールドはマスクの代用品にはなりません。

### 3 飲食店をご利用の皆様へ

- マスクを外した会話、会食、カラオケが最大の感染リスクであるとの意識を持ってください。
- 飲酒を伴うカラオケの利用は控えてください。また、カラオケを利用する場合は、マスクの着用を徹底し、歌う人とそれ以外の人の距離ができるだけ離すとともに換気に努めてください。
- 会食は、少人数短時間で、かつ、家族やいつも一緒にいる人に限定してください。

令和3年5月22日

山形県知事 吉村 美栄子  
南陽市長 白岩 孝夫

## 県と南陽市の今後の感染拡大防止策について

### 1 人流の抑制対策

(山形県と南陽市)

- 市民に対する不要不急の外出自粛の要請

(南陽市)

- 市内の小中学校の臨時休業：5月 21 日（金）～5月 25 日（火）
- 市内の私立幼稚園・保育園・児童館・学童保育施設の臨時休園等  
：5月 21 日（金）～5月 25 日（火）

- 市有施設の使用休止：5月 21 日（金）～6月 3 日（木）

※新型コロナウイルスワクチン接種会場等を除く

- 市主催イベントの中止・延期：5月 21 日（金）～6月 3 日（木）

(山形県)

- 市内の高等学校の臨時休業：5月 24 日（月）※保健所と協議中

### 2 南陽市民に対する感染防止対策の強化

(南陽市)

- 市民を対象とした無料 P C R 検査の実施

：5月 23 日（日）～6月 3 日（木）

### 3 飲食店での感染防止対策の強化

(山形県)

- 赤湯温泉周辺の飲食店関連の濃厚接触者等に対する幅広な P C R 検査の実施
- 感染拡大収束後の山形県新型コロナ対策認証制度の推進

以上